



I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Sapi potong merupakan salah satu komoditas ternak yang memiliki potensi cukup besar sebagai penghasil daging dan menjadi prioritas dalam pembangunan peternakan. Badan Pusat Statistik (BPS) 2021 menyebutkan populasi sapi potong di Indonesia dari tahun 2014 hingga 2020 mengalami peningkatan. Pada tahun 2014 populasi sapi potong di Indonesia sebesar 14.7 juta ekor dan terus bertumbuh secara positif hingga mencapai 16.9 juta ekor pada tahun 2019, dan pada tahun 2020 mencapai 17.4 juta ekor.

Pakan adalah semua yang bisa dimakan oleh ternak, baik berupa bahan organik maupun anorganik serta tidak mengganggu kesehatan ternak. Pakan memiliki peranan penting bagi ternak, baik untuk pertumbuhan ternak muda maupun untuk mempertahankan hidup dan menghasilkan produk (susu, anak, daging), serta tenaga bagi ternak dewasa. Produktivitas ternak sapi dapat ditingkatkan apabila pakan yang diberikan kualitas dan kuantitasnya memenuhi kebutuhan ternak.

Salah satu indikator dari keberhasilan usaha peternakan dan produktivitas ternak adalah pakan. Potensi kualitas genetik ternak dipengaruhi oleh kualitas pakan. Ternak yang mempunyai genetik yang bagus jika tidak diberi pakan yang berkualitas sangat sulit untuk mendapatkan produksi yang tinggi dari ternak tersebut (Agustini 2010).

Awal tahun 2020 dunia mengalami pandemi Covid-19 yang berpengaruh terhadap banyak faktor yang disebabkan oleh peraturan yang dibuat oleh pemerintah. Kenaikan harga di masa pandemi Covid-19 menyebabkan harga pakan ternak juga mengalami peningkatan, karena adanya peraturan pembatasan sosial skala besar (PSBB), setelah new normal diberlakukan dari pemerintah harga kembali normal (Harmen 2020).

PT Hijrah Ternak Indonesia merupakan salah satu usaha peternakan sapi potong yang memelihara sapi untuk digemukkan yang akan dijual saat musim qurban dan sebagai distributor daging sapi yang memberikan layanan ke berbagai jenis perusahaan di daerah Jakarta dan sekitarnya.

1.2 Tujuan

Tujuan dari Praktik Kerja Lapangan (PKL) adalah untuk meningkatkan pengetahuan mengenai antara teori dan penerapannya dibidang peternakan serta mengasah keterampilan dalam manajemen penyediaan pakan ternak seperti pengadaan bahan baku, penyimpanan pakan serta evaluasi performa sapi di PT Hijrah Ternak Indonesia Kota Bekasi, Jawa Barat.